

PUBLIK

Peringati Hari Juang TNI AD, Yonarmed 11 Kostrad Gelar Donor Darah

Agung Libas - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 9, 2021 - 17:37

Foto Istimewa

MAGELANG - Dalam rangka menyambut Hari Juang TNI AD yang ke-76 tahun 2021 yang diperingati setiap tanggal 15 desember, Yonarmed 11/76/GG/2/2 Kostrad menggelar kegiatan donor darah yang dilaksanakan di Ruang Ivory Lantai 2 Atria Hotel, Kota Magelang, Jawa Tengah, Kamis (09/12/2021).

Kegiatan sosial donor darah ini juga untuk membantu pengadaan stok darah PMI Kota Magelang dan kebetulan bertepatan dengan momentum peringatan hari juang TNI AD tahun 2021, yang diikuti oleh Prajurit dan Persit Yonarmed 11/76/GG/2/2 Kostrad dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Di awali dengan pengecekan tensi Anggota dan Persit yang akan melaksanakan donor darah dilanjutkan dengan pengambilan darah yang di lakukan oleh Tim Kesehatan dan terkumpul sebanyak 40 kantong darah yang diserahkan secara simbolis kepada PMI Kota Magelang.

Disisi lain, Danyonarmed 11 Kostrad Letkol Arm Adin Suroyo, S.Sos, menyampaikan, ini adalah bentuk kontribusi positif TNI untuk masyarakat terutama Kota Magelang, TNI selalu berupaya untuk bisa berperan aktif dalam membantu masyarakat, salah satunya melalui aksi sosial donor darah sebab dengan kita menyumbangkan darah maka kita akan memberikan harapan dan bisa menyelamatkan nyawa seseorang.

“Kegiatan donor darah yang kita laksanakan pada hari ini adalah dalam rangka memperingati Hari Juang Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat yang ke-76 tahun 2021 juga untuk membantu pemenuhan stok darah di PMI Kota Magelang, donor darah manfaatnya baik untuk kesehatan diri sendiri selain itu juga bisa bermanfaat untuk orang lain yang sedang membutuhkan,” jelas Danyon.

Kegiatan ini juga merupakan Salah satu kebijakan dari Panglima Divif 2 Kostrad Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., yang di sampaikan kepada Danmenarmed 2/PY/2 Kostrad Kolonel Arm Sumanto, S.Sos.M.M., bahwa dimanapun kita berada, sisihkan waktu untuk memberikan kegiatan yang sangat bermanfaat bagi

orang lain seperti contoh memberikan bantuan donor darah.

Editor : Agung Lbs